



KAMO Junior High School NEWS

4

鴨志田中学校通信

鴨志田中学校
鴨 中PTA

職員室より

「出会い」に感謝

校長 大山 憲

令和5年度の学校生活がスタートしました。4月前半は雨で冷え込む時もありましたが、だいぶ春らしい陽気が多くなりました。朝夕はまだ風の冷たさ感じる今日この頃ですが、周りの環境は間違いなく新緑に向かっています。

あらためまして、この4月より鴨志田中学校に着任しました大山 憲と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

令和5年度を迎えた鴨志田中学校は、1年生100名で3クラス、2年生86名3クラス、3年生83名で3クラス個別支援級含めて11のクラスと通級指導教室とでスタートしました。瞬く間に時間が過ぎる中で職員の離退任がありました。生徒たちがこれまでお世話になった先生方に感謝の気持ちを伝えている場面は、まさにピュアそのものでした。そんな「あったかい」心をもつ生徒たちが充実した学校生活を送ることができるよう教職員一同、心を一つにして「あったかい」指導・支援を続けていきたいと思います。

さて、年度が新しくなったこの時に、1年生の皆さんには、一人ひとりが4月を清新な気持ちで迎え、新たな目標や希望を気兼ねなく生み出せるようにするために、「自分の新しい気持ち」「相手の新しい気持ち」を大切にして欲しいというメッセージを入学式で伝えました。また、2、3年生の皆さんには「過去の自分」「今の自分」「これから自分」と出会う季節を、三人の人が出会う「日」と書いて「春」といい、ぜひこの「春」に、三人の自分と出会って向き合って欲しいということを始業式で話しました。「春」は誰にとっても環境が大きく変わる時。これからの自分を考えていく上で、これまでの自分を振り返り、今の自分を見つめることはとても大切なこと。そして、三人の自分と出会うことで生まれてくる目標や希望は人それぞれ違えども、自分の周りにいるみんなが抱く新たな思いを大切にし、自分、そして周りいる友達の両方を応援できる人になって欲しいと願っています。

今月は入学式に始まり、授業参観、学級懇談会、修学旅行説明会（3年）、通級初回面談などなど、保護者の皆さまからご来校いただく機会が多くありました。御理解と御協力をいただき誠にありがとうございます。またお越しただいた皆さまと会うたびに「あったかい」ご挨拶をいただきましたこと、ありがとうございます。地域の皆さま、保護者の皆さま、そして子どもたち、まさにこの鴨志田中学校に赴任しからこそ「出会い」に感謝感謝の気持ちでいっぱいです。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



PTAよりお知らせ

新年度のスローガンが『新たな一歩を』に決定！

春風が心地よい季節となり、子どもたちの元気な声とともに新年度がスタートしました。

今年度の本部役員は、4名の新しいメンバーを迎えました。各学年に本部役員がおりますので、保護者の皆さまともしっかりと連携をとり、子どもたちに寄りそった活動を目指していきます。コロナ対策も緩和され、今年度は新しい生活様式のもと学校生活も大きく変わることでしょう。様々な局面で子どもたちが希望を持って『新たな一歩を』踏み出す後押しをしたいという想いを込めて、新年度のスローガンといたしました。

保護者の皆さまの声を大切にし、教職員の皆さま、地域の皆さまのお力をおかりして、より良い環境作りを役員一同心がけてまいります。どうぞ一年間よろしくお願ひいたします。

令和五年度本部役員一同